
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a conclusão do Processo nº. 6.846/2021  referente à
contratação de empresa para o fornecimento de placas toponímicas.

Em 26 de abril deste ano,  o Vereador e colega Enivaldo Ramos de

Freitas  encaminhou  ao  Executivo  o  Requerimento  de  Informações  nº.  149,  sobre  o

fornecimento  de  placas  toponímicas,  uma  vez  que  há muitos  anos  não  é  feita a

substituição  de  nenhuma dessas  sinalizações,  nem tampouco  a  implantação  em novos

próprios públicos.

Em  resposta  a  este  pedido  de  informações,  foi  encaminhado  à

Câmara o  ofíco GP.L nº. 133/2022 que informa, no item 1, o número do processo e, no

item 2, que a previsão da contratação era para o primeiro semestre.

Ocorre  que  no  dia  03/08,  recebemos  a  resposta  da  Prefeitura  que

“estamos  providenciando  a  abertura  de  licitação  para  contratação  da  empresa  que

executará os serviços de confecção e manutenção de placas toponímicas na cidade” para

2  protocolos nossos de nºs. 220803-000243 e 220803-000215.

Diante disso,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1.  Foi  contratada  empresa  para  o  fornecimento  de placas

toponímicas? Em caso negativo: o que está impedindo a conclusão desta licitação?

2.  Por que está  sendo tão morosa esta licitação a ponto  de durar

anos?

3.  Qual  o  real  prazo  para  que  sejam  implantadas  as  primeiras

placas?

Sala das Sessões, em 30 de agosto de 2022.
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PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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